



In-Fusio crée le premier jeu interactif sur téléphone portable.

Paris, 29 octobre (AFP)

La start-up (jeune entreprise innovante) française In-Fusio a créé en partenariat avec SFR le premier jeu interactif sur téléphone portable : un quizz d'environ 2 000 questions, actuellement testé auprès de quelque 400 abonnés SFR, ont indiqué jeudi SFR et In-Fusio.

Pour jouer, le possesseur du portable doit se connecter au réseau téléphonique. Il se connecte ensuite au quizz via Internet et chaque question et chaque réponse sont téléchargées sur l'écran de son téléphone, depuis un serveur aux Etats-Unis. Inconvénient : pendant ce temps le téléphone est occupé et son propriétaire injoignable.

Côté tarif, SFR réfléchit à un tarif forfaitaire pour jouer (paiement à l'acte), plutôt que de faire payer la communication à la minute, a précisé SFR.

In-Fusio travaille maintenant sur des jeux plus sophistiqués qui transformeront le téléphone portable en mini-console de jeu, avec la possibilité de jouer sans être connecté au réseau téléphonique. Il faudra probablement passer une communication pour télécharger le jeu depuis Internet, ensuite il sera possible de jouer sans connexion.

